

Une manifestation à La Havane en solidarité avec le Venezuela



La Havane, 25 août, (RHC).- Une manifestation en solidarité avec le gouvernement bolivarien du Venezuela a eu lieu ce matin à La Havane, à l'appel de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

Les manifestants se sont donné rendez-vous devant les portes de La Casa de las Américas, une institution qui diffuse les arts et les lettres de l'Amérique Latine. Et puis, ils ont marché sur l'une des principales avenues de notre capitale jusqu'à la statue de Simon Bolivar, héros vénézuélien de l'indépendance latino-américaine, au XIXe siècle.

Les participants ont condamné les menaces que Trump a proférées, il y a quelques semaines seulement, contre le Venezuela et les actions violentes auxquelles se livrent les forces réactionnaires ainsi que contre les attaques médiatiques dont fait l'objet le gouvernement progressistes du président Nicolas Maduro.

Parmi les manifestants se trouvaient des représentants d'organisations politiques et populaires de Cuba et des jeunes vénézuéliens qui font leurs études à La Havane.



Radio Habana Cuba